

17.11.2010 - 14:48 Uhr

## Richard Gere zum Botschafter 2011 von Relais & Châteaux ernannt



- Hinweis: Die vollständige Medienmitteilung sowie Bildmaterial stehen zum kostenlosen Download bereit  
unter: <http://www.presseportal.ch/de/pm/100020862> -

Richard Gere, der international geschätzte Schauspieler und Gastgeber des Bedford Post, ist zum Botschafter 2011 von Relais & Châteaux ernannt worden. Gleichzeitig ist sein Hotel Bedford Post, etwa eine Stunde nördlich von New York City, neues Mitglied der Relais & Châteaux-Familie.

Richard Gere, der gefeierte Schauspieler aus «Chicago» und «Pretty Woman» und leidenschaftliche Gastgeber des Bedford Post, ist zum Botschafter 2011 von Relais & Châteaux ernannt worden. Das charmante Bedford Post mit acht Zimmern, etwa eine Stunde nördlich von New York City gelegen, gehört Gere, seiner Frau Carey Lowell und ihrem Geschäftspartner Russell Hernandez, und ist neues Mitglied der Relais & Châteaux-Familie. Richard Gere ist damit Nachfolger des Schriftstellers Douglas Kennedy (2009) sowie der Winzerin und Schauspielerin Carole Bouquet (2010).

Richard Gere hatte das Bedford Post von Grund auf saniert, weil er eigentlich eine Begegnungsstätte für seine lokale Gemeinde schaffen wollte. Der Schauspieler wandelte das verlassene Haus in ein Clubhaus um, in dem man sich bei gutem Essen und Wein in einem entspannten Ambiente trifft.

In seinem Grusswort im Guide 2011 von Relais & Châteaux schreibt Richard Gere: «Während meiner langen Schauspielkarriere habe ich zahlreiche herausfordernde und anspruchsvolle Rollen gespielt, aber glauben Sie mir, das ist nichts im Vergleich zu meiner Rolle als Gastgeber im wahren Leben.» Gere ist ein Musterbeispiel für einen Relais & Châteaux-Gastgeber und hat die von allen Mitgliedern geteilten Werte wunderbar wie folgt beschrieben: «Wir haben die gleiche Einstellung wie alle anderen Relais & Châteaux-Gastgeber: Ein echtes Bekenntnis zum Dienen, eine unglaubliche Liebe zum Detail, ein leidenschaftliches Eintreten für das Schöne in all seinen Ausprägungen und ein persönliches Streben, um unsere Welt durch uns etwas besser zu machen.»

Jaume Tàpies, Internationaler Präsident von Relais & Châteaux, zur Rolle von Richard Gere als Botschafter: «Es ist eine grosse Ehre Richard Gere als neuen Relais & Châteaux-Botschafter 2011 zu begrüßen. Er ist nicht nur einer der am meisten bewunderten Schauspieler Hollywoods, sondern er ist auch ein typischer Gastgeber, dessen persönliches Engagement zur Sanierung und Erhaltung eines historischen Gebäudes ein aussergewöhnliches Beispiel für die Leidenschaft ist, die Relais & Châteaux-Häuser miteinander verbindet.»

Kontakt:

Primus Communications  
Vanessa Bay  
Tel.: +41/44/387'57'37  
E-Mail: [vanessa.bay@primuscommunications.ch](mailto:vanessa.bay@primuscommunications.ch)  
Internet: [www.primuscommunications.ch](http://www.primuscommunications.ch)

Medieninhalte



*Richard Gere, Botschafter 2011 von Relais & Châteaux, und seine Frau Carey Lowell. Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veroeffentlichung unter Quellenangabe: "obs/Relais & Châteaux".*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100020862/100614456> abgerufen werden.